

# Activan Alerta y Botón Rojo por riesgo de incendios para este fin de semana

**ÑUBLE.** *Se ha reforzado monitoreo ante condiciones desfavorables, sobre todo para hoy sábado.*

Redacción  
 cronica@cronicachillan.cl

**L**a Corporación Nacional Forestal (Conaf) informó que el sistema "Botón Rojo", herramienta que identifica territorios con mayor potencial de ignición y propagación del fuego, ha activado alertas para este fin de semana en la zona centro-sur del país, incluyendo las regiones de Maule, Ñuble, O'Higgins, Metropolitana, Biobío y La Araucanía.

En el caso de Ñuble, las condiciones meteorológicas y la presencia de vegetación seca configuran un escenario de alto riesgo, particularmente para la jornada de hoy sábado, día que ha sido considerado por las autoridades como el punto más crítico del periodo.

Además de ello, el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta Ante Desastres (Senapred), declaró Alerta Temprana Preventiva para la Región de Ñuble, precisamente por el riesgo de incendios forestales que se presentarían durante la presente jornada.

El director regional de Conaf, Juan Salvador Ramírez, sostuvo que "hemos reforzado el monitoreo ante el riesgo de incendios forestales en la región, particularmente porque se ha activado el Botón



DE CONAF DETALLARON QUE SE REFORZÓ TRABAJO PREVENTIVO JUNTO A POLICÍAS Y MUNICIPIOS.

Rojo, que es una herramienta que nos permite identificar los territorios con mayor potencial de ignición o propagación de incendios, y se ha activado este fin de semana para el centro sur, incluyendo Maule, Ñuble y Biobío. Las condiciones meteorológicas y la presencia de vegetal combustible seco configuran un

escenario de riesgo, particularmente para el sábado (hoy), considerada una jornada crítica. Desde ya estamos haciendo monitoreo, despliegue territorial, reforzando el trabajo con las diferentes policías, como también con los municipios", dijo.

Desde Conaf indicaron que el monitoreo se está rea-

lizando a nivel nacional, donde Ñuble figura entre las regiones que requieren mayor atención preventiva a contar de la jornada de ayer, proyectándose su punto más crítico de riesgo para el día de hoy en varias comunas del valle central y zonas cordilleranas. Respecto al domingo y lunes, si bien se proyecta un descen-

so gradual del riesgo, se mantendrá un activo monitoreo.

Así, el director de Conaf Ñuble, agregó que "este fin de semana estamos frente a un nuevo escenario complejo respecto al incremento de riesgos de incendios forestales, motivo por el cual reiteramos nuestro ferviente llamado a la prevención, dado que

"Este fin de semana estamos frente a un nuevo escenario complejo respecto al incremento de riesgos de incendios forestales".

**Juan Salvador Ramírez**  
 Director Conaf Ñuble

las condiciones son particularmente desfavorables. Vale recordar que la mayoría de los incendios en Chile son provocados por acción humana, debido a actos negligentes".

Al respecto, se reitera el llamado a la ciudadanía a evitar cualquier actividad o conducta que pueda generar incendios forestales. Entre ellas, se recuerda la prohibición de quemas, evitar la utilización de maquinaria que genere chispas o encender fogatas o parrillas en sectores rurales o forestales y evitar realizar trabajos agrícolas o forestales de riesgo.

Asimismo, se recomendó mantener limpios los entornos de viviendas, eliminando pastizales secos y material combustible.

Ante la detección de humo o fuego, se debe llamar de inmediato al 130 de Conaf, entregar la ubicación exacta del foco y no intentar combatir el incendio por cuenta propia. CG